

Incendie majeur dans un bâtiment agricole à St-Gédéon, en Beauce



Incendie majeur en Beauce

Vendredi soir, un incendie s'est déclaré dans un grand bâtiment. Il s'agit d'un poulailler, sur le 7e rang à Saint-Gédéon, en Beauce.

Les sapeurs ont fait face à un incendie d'une rare violence.

Face à la situation, le service d'incendie a fait appel aux pompiers de Saint-René, Saint-Martin, Saint-Théophile et à Saint-Robert-Bellarmin.

Le bâtiment imposant a été construit en 2016 et logeait plus de 20 000 poules pondeuses.

Malheureusement, il s'agit d'une perte totale, à indiqué l'un des propriétaires sur sa page Facebook.



Une excavatrice a été requise sur place pour aider les pompiers.

Ceux-ci ont dû intervenir de manière sécuritaire en raison de la présence d'un réservoir de propane.

On ignore s'il y avait des volailles à l'intérieur.

Malgré les efforts déployés, le feu persistait encore après minuit.



Collaboration David Morin
KK Photographe



Collaboration David Morin
KK Photographe



Collaboration David Morin
KK Photographe